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Was been developed and tested algorithm of assessment ecology- economic risks of the enterprise. In the work had 
been identified significant criteria for assessment of ecology-economic risks of the enterprise. With using the identified 
criteria had been performed research and assessments of ecology-economic risks enterprise waste recycling. Found that 
of the most dangerous ecology-economic risks of the enterprise were the technogenic risks and the risks of long-term 
human exposure. Our results open the possibility of using the concept management ecological-economic risks in the 
justification of the environmental policy of the enterprise.
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Принципы функционирования механизмов трансформации и управления предприятиями и их объедине-
ниями универсальны; они основываются на базовых положениях теории конкуренции, теории экономического 
поведения, теории глобализации, а также определяются экономической идеологией. На основе функциональ-
ного подхода можно выделить функции развития, адаптации и самоорганизации в управлении экономическими 
системами. Под развитием понимаем реализацию возможностей организации решать различные проблемы. 
Развитие предприятий обеспечивается при взвешенном балансе всех задач, а также сбалансированного подхо-
да в выявлении факторов внешнего и внутреннего потенциала предприятий. Функция адаптации заключается 
в приспособлении экономической системы к внешним факторам институционального и рыночного порядка 
путем изменения структуры, организационных возможностей и стратегии развития. Распространено понима-
ние функции самоорганизации как синергетики открытых систем, находящихся в состоянии неравновесного 
ресурсного обмена с окружающей средой
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The principles of functioning of mechanisms of transformation and management of the enterprises and their 
associations are universal; they are based on basic provisions of the theory of the competition, the theory of economic 
behavior, the globalization theory, and also is defined by economic ideology. On the basis of functional approach it is 
possible to allocate functions of development, adaptation and self-organization in management of economic systems. 
As development we understand realization of opportunities of the organization to solve various problems. Development 
of the enterprises is provided at the weighed balance of all tasks, and also the balanced approach of identifications of 
factors of external and internal capacity of the enterprises. Function of adaptation consists in the adaptation of economic 
system to external factors of an institutional and market order by change of structure, organizational opportunities and 
development strategy. The understanding of function of self-organization as synergetrics of the open systems being in 
a condition of a nonequilibrium resource exchange with environment is widespread.
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Статья описывает подходы и методы управления документооборотом предприятия на основе современ-
ных электронных средств. Приведено исследование и анализ с точки зрения экономики и управления. Модель 
документооборота представлена в виде схемы. Обоснованы принципы проектирования и использования син-
хронной системы электронного документооборота. В статье даны основные определения и пояснения к ним. 
Рассмотрен алгоритм проектирования системы электронного документооборота и выбора способа устройства 
ЭЦП на предприятии. Дана оценка электронного документооборота как с точки зрения менеджмента, так и с 
точки зрения специфики промышленного предприятия. Предложенный алгоритм учитывает особенности рос-
сийской промышленности. Анализ опирается на юридические основания, соответствующие законодательству 
Российской Федерации, и на нормативную базу, в том числе Федеральные законы № 63-ФЗ от 6 апреля 2011 г. 
«Об электронной подписи» и № 149-ФЗ от 27 июля 2006 г. «Об информации, информационных технологиях и 
о защите информации».


